



THE ROMAN CATHOLIC DIOCESE OF
BIRMINGHAM *in* **ALABAMA**

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

22 de Octubre de 2020

Declaración del Obispo Raica sobre las observaciones atribuidas al Papa Francisco sobre las uniones civiles

He escuchado los reportes de los medios informativos acerca de las declaraciones supuestamente hechas por el Papa Francisco en un documental reciente en Italia. Yo no he visto el documental, escuchado las preguntas que le hicieron al Santo Padre, o podido verificar si sus repuestas fueron transmitidas con precisión en el contexto adecuado. En cualquier caso, parece, a medida que el tema es más enfocado, él de ninguna manera está tratando de cambiar las enseñanzas de la iglesia acerca de la sexualidad humana y matrimonio, pero en cambio esta ofreciendo su juicio prudente sobre asuntos de políticas públicas relacionadas con aquellos que buscan uniones civiles del mismo sexo. Además, las declaraciones anteriores del Papa acerca de este tema dejan claro que el no considera las uniones civiles como un equivalente al matrimonio, lo cual debe ser privilegiado por la sociedad, ya que es la única institución esencialmente ordenada a la procreación y educación de los hijos.

Aquí en la Diócesis de Birmingham, seguimos comprometidos a promover las hermosas enseñanzas de la iglesia sobre el matrimonio, la familia y la sexualidad, como también insistimos en que se muestre respeto y compasión a todas las personas. Mientras esperamos una posible clarificación o más aclaraciones del Vaticano sobre los pronunciamientos atribuidos al Santo Padre, recordemos mantenerlo a él y su importante misión en nuestras oraciones diarias.

###

Roman Catholic Diocese of Birmingham in Alabama

2121 3rd Avenue, North, Birmingham, Alabama 35203

205.838.8322 | bhmdiocese.org